
日時　    　 11月25日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   住友商事本社19階会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 阪和興業/長澤

議題

※以下敬称略
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2019年度商社リーグ　第3回代表者会議　議事録

内容

対応事項

決定事項

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

＜出席者名簿＞
役員会　　　　西村、北川、桜井 兼松　　　　　　　 　井尻
住友商事　　 飯山 豊田通商　 　　　　斎藤
日鉄物産　 　早坂、田口 伊藤忠丸紅鉄鋼　赤木
阪和興業     長澤、中屋 蝶理　　　    　　 　小磯
JFE商事　　　佐々木、中川 日本ユニシス　　　田中
三菱商事　　 小川
伊藤忠商事　髙橋
丸紅　　　　　 小比賀
三井物産　　 浅井 　
双日　　　　　 柏木
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2019年度商社リーグ　第3回代表者会議　議事録

内容

内容 1 各幹事からの定例報告（主幹事・各副幹事）
・資料4枚目のMC報告書に関して、試合時間の誤表記が多い。（日鉄物産/早川）
・9月7日の試合にて伊藤忠商事より、予備ボールが一つでは足りないと報告があった。（日鉄物産/早坂）
→予備ボールを増やすという対応で解決。
・資料5枚目のチームデータに関して、11月分の更新において三菱商事と丸紅に変更があった。（JFE商事/中川）
→丸紅は、特に問題なく5点とする。
→三菱商事は、提出遅れ及び内容に不備有り0点とする。
・提出遅れたが、内容は問題が無いのチームと提出遅れ且つ内容に不備が有るのチームの点数は同じで良いか、チーム内で議論があった。
→マイナスシステムを導入してもいいのか。
→マイナスシステムの導入は今年度は不可能である。（役員会/北川）
→提出物の採点は、基本的に各副幹事の裁量に任せている為、納得感が得られるものであれば来年度に向け引継ぎを行ってほしい。
・三菱商事の0点の原因について（役員会/北川）
→提出期限に遅れた上、急いで修正した為ミスが生まれてしまった。（三菱商事/小川）
→2回連続のミスである為、注意してほしい。（役員会/北川）
・提出物の点数が低くてもペナルティは無いが、あまりにも低い場合は来年度モニタリング対象チームとなる場合がある。（役員会/北川）
・次回のチームデータ提出締切日は、12月6日（第一金曜日）。（役員会/北川）
→修正する場合は、修正箇所を黄色でハイライトする等一目で分かるようにして欲しい。
→また、次回の更新は年明けのカップ戦も含めた最後の更新となるため、注意して欲しい。
・特段、報告する点は無い。（阪和興業/長澤）
・資料3枚目の不可日申請に関して、今回の対象は第3回（11月分）と第4回（12月分）である。（住友商事/飯山）
→三菱商事の不可日申請12/7（社内サッカー大会）は運営要綱の規定に該当しない為、却下とする。
→三井物産の不可日申請（年末年始）は不可日としては承諾しないが、常識の範囲内ということで試合は組まない。
・資料1枚目の蜘蛛の巣グラフに関して、11月9日までの試合を反映したものである。（住友商事/飯山）
・蝶理ユニシスの蜘蛛の巣グラフ・提出物の点数が低いが大丈夫か。（役員会/北川）
→社内での引継ぎが不十分であった為、今後は情報共有を徹底する。（蝶理/小磯）
・日鉄物産の蜘蛛の巣グラフが全体的に小さいが大丈夫なのか。（役員会/北川）
→審判の遅刻に関しては、渋滞に巻き込まれ遅刻してしまった。（日鉄物産/早坂）
→審判担当者は、公共交通機関にてマネージャーズミーティングの1時間前にはグランドに到着するようにする。
・試合結果から見てもチーム体制に問題があるように見えるが大丈夫か。（役員会/北川）
→練習や試合に人数が揃わない時もある。（日鉄物産/早坂）

2 今年度のチームペナルティについて
・今年度のチームペナルティが、11月10日時点までで6件発生している為、各チームからコメントがほしい。（役員会/北川）
・9月21日の試合において、日鉄物産が審判の遅刻及びマネージャーズミーティングの遅刻。（役員会/北川）
→審判の遅刻に関して、勝ち点マイナス3・チーム警告1枚・罰金3万円とする。
→マネージャーズミーティングの遅刻に関して、罰金1万円とする。
→審判担当者だけの問題ではなく、チームとして管理を徹底する必要がある。（日鉄物産/田口）
・9月28日の試合において、三菱商事のカード不携帯。（役員会/北川）

→勝ち点マイナス1とする。
→対策として、事前チェックの徹底と審判セットを2つ用意した。（三菱商事/小川）
・10月26日の試合において、伊藤忠丸紅鉄鋼のキャプテンマーク未着用と試合開始時に人数が不足していた問題について。（役員会/北川）
→キャプテンマーク未着用は、勝ち点マイナス1。試合開始時の人数不足は、罰金1万円とする。
→事故渋滞に巻き込まれ、キャプテンマーク及び3名の選手が遅れた上、MCへの事前報告も怠っていた。（伊藤忠丸紅鉄鋼/赤木）
・10月26日の試合において、蝶理ユニシスがマネージャーズミーティングに遅刻。（役員会/北川）
→罰金1万円とする。
→事故渋滞に巻き込まれ、マネージャーズミーティングに10分遅れてしまった。（蝶理/小磯）
→審判担当者だけでなく、他部員も協力し再発を防ぐようにする。
・6件中5件が遅刻でのペナルティである。（役員会/北川）
→遅刻は遅刻であり、遅刻の原因や程度に応じて線引きすることはしない。各チームにおいては改めて注意して欲しい。
・各社、罰金は入金済か。（役員会/西村）
→各社、入金済である。（日鉄物産、伊藤忠丸紅鉄鋼、蝶理ユニシス）
・11月23日の試合において、住友商事がGKユニフォームを忘れた。（住友商事/飯山）
→対戦相手/三井物産とMC/伊藤忠商事、役員会/高柳氏へ相談し、三井物産の不戦勝とした。
→今後の対策としては、チームバッグにスペアのGKユニフォームを入れておく。
・次の試合（三菱商事vs伊藤忠商事）において、審判とMCの両方を住友商事が担当することにした。（住友商事/飯山）
→審判・MC担当者が試合開始時間を誤認しており遅れてしまった。
・今後、運営要綱及び過去の事例と照らし合わせて、処分を決める。（役員会/北川）
・三井物産の不戦勝は、どう判断したのか。（役員会/北川）
→規定の無い事項に関しては、サッカー競技規則もしくは都リーグの規則に準ずる形で対応した。（住友商事/飯山）
・当日、現場で何かトラブルがあった場合には、まずは持参しているか又はHPに掲載されている運営要綱の規定をチェックし欲しい。
　運営要綱にそれに対応した規定が明記されていなかったとしても、現場の判断に基づき、滞ることなくうまく対応して欲しい。（役員会/北川）
・今年度、各社勿体無い事例が多い。（役員会/桜井）
→今年度から本制度化したマネージャーズミーティングでは、罰金が2件発生した。
→来年度以降、同じことを繰り返さないようにチーム内で情報共有して欲しい。

3 諸連絡
・チャンピオンズカップに関して、現在役員会で日程・グラウンドを確認中である。（役員会/北川）
→役員会での確認後、主幹事補佐から各チームに連絡する。
・住友商事が審判とMCを両方務めた件に関して、仮にハーフタイムに審判交代の申し入れがあった場合どうするのか。（三菱商事/小川）
→過去にも同様の事例があった為、役員会でも議論したい。
・次回の代表者会議は1月に開催される予定。（役員会/北川）
→報告事項が無い場合、前年度同様開催しない可能性も有る。

以上


